

iPad活用事例

阪神佐藤興産株式会社様



活用事例
その1

事務作業をPCからiPadへ移行

1人あたりひと月 **30時間**、全社合計 **600時間** が削減された!

日報や見積、スケジュール、
稟議書申請など全てiPadで!



現場から事務所に戻る必要がなくなった。
残業時間を減らすことができ、職場環境が改善!
従業員満足度もUP

営業や現場に出ている社員が多いため、
日報送信や見積書作成、
稟議書の申請等の事務
処理を行うために、
事務所に戻っていた。



全社員にiPadを貸与したことで、
各々iPadで事務処理ができるように!



活用事例
その2

iCloudで現場写真をリアルタイムで共有

1人あたりひと月 **10時間**、全社合計 **200時間** が削減された!

iCloudの共有アルバムに現場の写真をアップすることで、手間をかけずに
リアルタイムでの情報共有が可能になった!

毎日30分かけて、事務所のPCで報
告書を作成していた。
作成後、情報共有
するまでに1日以上
かかっていた。



その場でiCloudに写真を共有すること
で、報告書を作成する手間が削減。
リアルタイムで情報を
共有できるように!



iPadを導入したことで、時間の使い方に対する意識が変わり
「後でやればいいや」がなくなった!

お客様の声

阪神佐藤興産株式会社様

兵庫県尼崎市に本社を置き、ビル・マンション・ホテル・大規模店舗・工場・物流センターの大規模改修や、一戸建て住宅の塗り替え工事などを行われている、外壁塗装・屋根塗装の企業様です。他にも、防水工事、建築工事、光触媒コーティング工事、塗料販売なども手がけられており、また戸建て住宅専門外壁リフォームサイト「ぬりかえDr.」を運営されています。



iPadを導入したことで、後回しにする作業が減り、従業員の“時間に対する意識”が変わりました。

阪神佐藤興産株式会社
総務部 主任
栗本 寛久様

導入前、どのような課題がありましたか？



社外に出ている社員が多いので、日報送信や見積書作成、スケジュール管理、稟議書申請などの事務作業を行うために、毎日業務が終わったあとに事務所に戻る必要がありました。また、時間に対する従業員の意識が低く、いつまでも事務所で作業するのが当たり前という環境で仕事をしてしまっていました。また、あらゆる情報の共有方法も、電話や報告書しかなく、タイムリーに共有できていませんでした。送るほうも受け取るほうも、コミュニケーションを取る事に労力が掛かっていました。

導入に至った決め手はなんでしたか？

他の企業様の導入実績を見たり、活用方法をお伺いする中で、自社でも利用が出来るのではと考えました。インターネットでお客様情報を調べたり、メールを外出中に確認したり、簡単に操作出来るということが重要でしたので、調べた中で最も実績と情報量の多いiPadに決めました。社長が外出する事が多いので、従業員と社長との情報共有をスムーズに行う為に、必要なツールって何だろうと考えた時にiPadが出て来ましたね。一番は、社長の決定ですけどね。



現場ではどのような声がありましたか？



従業員の時間に対する意識が向上しました。従業員間で、「いつまでに仕事を完了させて欲しい」という依頼が普通になったと感じます。情報のやり取りもスムーズになりました。営業マンからは、お客様のデータベースを訪問先で確認できるため、お客様対応が非常にスムーズになったという声があります。まだまだ行動数が足りないなので、訪問件数を上げて受注出来るよう営業を仕掛けております。量の差別化は今後も取り組みますが、質の向上は確実に進んでおります。

今後の課題や、新しい活用方法はありますか？

会議や環境整備点検など、紙を利用する機会の多い作業をiPadで共有して行きたいと考えています。会議の報告書は、印刷ではなくデータで共有したり、環境整備は点検表をスプレッドシートを活用して複数の人間で共有出来るようにする予定です。また、現在の課題としては、利用に個人差が出てきていることです。もっと活用方法を共有していかなければいけないですね。また、会社の大切な情報を取り扱いますので、個人のスマホの制限や、会社としてのルールを決めていく事が課題です。



株式会社エヌエスケーカー

〒657-0037 兵庫県神戸市灘区深田町4丁目1-1 ウェルブ六甲道 2番街

TEL:078-822-6111 FAX:078-822-6112 Mail:houjin@nssk.ne.jp URL:https://www.nssk.ne.jp/